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bitte per E-Mail zurück an: 
leichte-sprache@lebenshilfe-wuerzburg.de 

BESTELLSCHEIN 

Ich bestelle verbindlich die folgende Anzahl an Postkarten-Sets beim Büro für Leichte 
Sprache Würzburg. Jedes Set kostet 10€ (+19% MwSt.) und enthält  
20 unfrankierte Postkarten „Schreib für Leichte Sprache“.  
 

Ich bestelle verbindlich diese Anzahl an Postkarten-Sets 
 
 
 

 
Rechnungsadresse 

Name, Vorname  
 

Einrichtung, Abteilung  
 

Straße, Hausnummer  
 

Postleitzahl, Stadt  
 

 
Lieferadresse  
Nur eintragen, wenn abweichend von der Rechnungsadresse. 

Name, Vorname  
 

Einrichtung, Abteilung  
 

Straße, Hausnummer  
 

Postleitzahl, Stadt  
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   klipp&klar Projekt 

Büro für Leichte Sprache Würzburg 
Lebenshilfe Würzburg e.V. 
Wilhelm-Dahl-Straße 16 
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Wie haben Sie von der  
Postkarten-Aktion erfahren? 

_________________________________________________ 

_________________________________________________

BITTE BEACHTEN SIE 
• Dieses Angebot gilt nur, solange der Vorrat reicht.
• Sie erhalten die Rechnung postalisch mit den bestellen

Postkarten und einer Anleitung für die Postkarten-Kampagne.
• Wir übernehmen die Versandkosten.

Versand nur innerhalb Deutschlands kostenfrei.

Ich möchte über die Aktion in den nächsten Jahren informiert 
werden und mich zum Newsletter klipp&klar anmelden. 

Mailadresse:   _____________________________________________________________________ 

Vielen Dank für Ihre Bestellung und Ihren Einsatz! 

Ihr Team aus dem klipp&klar Projekt, 
Büro für Leichte Sprache Würzburg 

Elena Husel und Julia Bartenstein 
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